

Antrag Nr. 20-O-10-0010

Ortsvorsteher

Betreff:

Parkplatzmarkierungen in der Stuttgarter Straße
- Antrag des Ortsvorstehers -

Antragstext:

Entlang der Stuttgarter Straße bestehen rechts und links zahlreiche Parkplätze. Mittlerweile sind die Einzeichnungen für die Parkflächen größtenteils vollständig verschwunden bzw. kaum noch sichtbar.

Nach Angaben der Anwohner führt dies dazu, dass immer wieder wertvoller Parkraum durch unsachgemäßes Parken verschwendet wird. An den Ortsbeirat wurde daher die Bitte herangetragen, dass diese Parkflächenmarkierungen erneuert werden und damit ein geordnetes Parken ermöglicht wird.

Diese Anregung der Anwohner möchte ich gerne aufgreifen und bringe folgenden Beschlussantrag ein:

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten dafür Sorge zu tragen, dass die Parkflächenmarkierungen in der Stuttgarter Straße erneuert werden.

Robert Buchroth
Ortsvorsteher

Wiesbaden, 04.02.2020